

Anuncios de Frankfurt el 6 haber causado allí grande entusiasmo la carta del emperador de Austria, viendo en la misma una prueba de los sentimientos que animan a S. M. I. en favor de la prosperidad y grandeza de Alemania, así como de su deseo de evitar a la reforma federal los lentos procedimientos diplomáticos. El emperador de Austria irá el día 16 a Frankfurt, acompañado de sus ministros, y el mismo ha sido portador al ir a Gastein de su invitación para el rey de Prusia. El periódico *L'Europe* ha publicado el extracto de la carta de Francisco José el de una circular de M. de Rechenberg, en la cual se explica el pensamiento y fin del emperador.

Una correspondencia recibida de Yeddo contiene las mayores seguridades acerca de la solución probable del conflicto suscitado entre el Japon e Inglaterra. El soberano japonés ha resuelto adoptar una política favorable a la seguridad y al comercio de los extranjeros. Acepta en principio una indemnización a Inglaterra, de la cual el representante del soberano en Yeddo ha prometido pagar inmediatamente una parte considerable, dejando para el regreso del príncipe a su capital el arreglo de todo el importe de la deuda.

El día 7, a las cinco y media de la tarde, se dirigió al puerto de Málaga el vapor *Ceres*, procedente de los presidios menores de Africa, conduciendo a su bordo cuatro compañías de cazadores de Córdoba, relevadas de aquella guarnición. La inmensa niebla que había, le ocultó de tal manera la entrada del puerto, que llegó a encallar en las playas de Levante, punto llamado del Perro; pero por prudente precaución del capitán, el vapor venía a menos de media máquina; razón por que, haciendo fuerza contraria, pudo salir instantáneamente a flote; sin embargo, hubo un momento de confusión y algunos soldados votaron al agua el bote-salvavidas y desembarcaron por aquella playa: apercibidos en el puerto de este accidente, salió una falúa tripulada por seis hombres, que al llegar al Perro y encontrar a flote al *Ceres*, sirvió de guía, viniendo a proa tocando una bacina, cuyo sonido siguió el vapor, entrando felizmente en el puerto media hora más tarde: a las siete desembarcó sin novedad la tropa que traía.

Noticias llegadas hoy de la Granja nos dicen que el presidente del Consejo se hallaba ligeramente indisposto, y que a esta indisposición había contribuido mucho la noticia de haber recibido la Estrema-Union su particular amigo el señor conde de la Cigera.

Los ministros han vuelto a reunirse hoy en Consejo a las doce de la mañana. Entre hoy y mañana creemos que el Consejo dejará terminada la cuestión electoral.

No se ha fijado aun el día en que les embajadores de Tunes deben presentarse a S. M. la Reina, ni se fijará hasta que se alivie S. M. el rey de la dolencia que le tiene en cama hace tres días.

Cartas recibidas por personas que están perfectamente informadas aseguran que ha terminado el conflicto ocurrido con el Japon, habiendo accedido el gobierno de este país a las reclamaciones de los almirantes inglés y francés.

Esta tarde recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris 11
En la Bolsa de hoy quedaban el 3 por 100 interior español, a 00 0/0; el exterior, a 00 0/0; el diferido, a 00 0/0; la amortizable, a 00 0/0. El 3 por 100 francés, a 87-40, y el 5 1/2, a 96-40.

Londres 11.
Los consolidados ingleses quedaron de 83 1/8 a 1/4.

Esta mañana avisó un muchacho a una pareja de guardias veteranos, que en el puente del Rey, delante del túnel que por debajo de la carretera conduce al Campo del Moro, había un hombre muerto. Y en efecto, no se sabe si por haberse caído o por que le hubiesen arrojado, se encontró el cadáver de un jornalero, a juzgar por el traje, cuya personalidad no ha podido ser aun identificada. El juzgado correspondiente entiende ya en este asunto, pues acudió en el momento en que fue avisado y dió las órdenes oportunas para recoger el cadáver, que tenía la cabeza destrozada por el golpe.

Esta mañana ha tenido lugar en la audiencia la vista en discordia de la causa entablada por injuria contra D. José Indalecio de Caso, a consecuencia de la ruidosa cuestión sobre la personalidad de D. Claudio Fontanellas. Como el señor Caso se encuentra en Barcelona como defensor del procesado F..., ha asistido al tribunal a defenderle el distinguido letrado Sr. Muñoz Vega.

El Tato y su cuadrilla han salido con toda felicidad de la corrida celebrado el domingo en Cádiz.

En Cella, provincia de Ternel, ha sido robada hace pocos días la iglesia parroquial. Los ladrones se llevaron cuantos objetos encontraron a mano.

Por el ministerio de Ultramar se ha pasado una comunicación a la academia de San Fernando para que proponga y nombre tres arquitectos que pasen a Filipinas para ocuparse en la dirección de las obras que es preciso emprender en Manila. Dichos arquitectos llevarán el sueldo de 40,000 rs., viaje pagado de ida y vuelta, y quedarán en libertad de encargarse al propio tiempo de obras particulares, sin desatender las del Estado.

Por el mismo ministerio se ha preguntado al capitán general de Filipinas si conceptúa necesario que se envíen de la Península obreros para atender a las necesidades de Manila en las actuales circunstancias.

Varios periódicos hablan de grandes cambios en el personal de gobernadores civiles, haciendo llegar a nueve el número de los que quedan fuera de sus puestos. Hace ya días que *LA CORRESPONDENCIA* anunció que había alguna variación en los gobernadores de provincia, pero según nuestros noticias, esta variación se limita solo a cuatro gobiernos, que son los de Soria, Jaen, Córdoba y Cádiz.

Dice hoy *La Iberia* que ha llegado a Madrid el gobernador de Santander, y que tras el propósito de hacer renuncia de su destino. Ni el gobernador de Santander se ha movido de su puesto, ni hay motivo alguno para suponer que piense en abandonar.

El tren de viajeros del ferrocarril del Norte que salió de Madrid a las diez de la mañana de hoy, a consecuencia de una maniobra de agujas mal dirigida, se encontró ayer en Navalgrande con un tren de balastro detenido en la estación. Tres viajeros sufrieron leves contusiones, y el tren continuó su marcha sin otro retraso.

Esta tarde, cerca ya de anochecer, han llegado a Madrid, siendo depositados en la parroquia de San Ginés, los restos mortales del Sr. D. Antonino Casanova, regente de esta Audiencia territorial, cuyo fallecimiento en Pozuelo anunciamos ayer. Dos alguaciles del tribunal han pasado a dicho pueblo a presenciar la colocación del féretro en el tren. En la estación de Madrid esperaba el señor vicesecretario con otros dos alguaciles, que acompañaron el carro fúnebre al depósito parroquial. Durante la noche, velarán constantemente el cadáver dos porteros y dos alguaciles. Mañana a las diez tendrán lugar las honras fúnebres, a que asistirá todo el tribunal, que terminada la misa debe acompañar el carro mortuorio hasta el cementerio de la Sacramental de San Ginés.

Probablemente, sino hay dificultad alguna que lo impida, pronunciará en la misa una oración fúnebre el distinguido orador D. Miguel Sanchez, director de *La Regeneración*; pero no es aun cosa decidida.

Casi al mismo tiempo que espiraba el señor regente de la Audiencia, tomaba ayer posesión de su cargo el nuevo vicesecretario; y el primer servicio que desgraciadamente ha tenido que prestar por ausencia del secretario Sr. Cubillo, ha sido el referente a las diligencias y ceremonial consiguiente a tan lamentable defunción.

Una carta autógrafa del emperador de Austria indica como objeto de deliberaciones del Congreso de soberanos que debe reunirse el 16 de agosto en Frankfurt, la cuestión de saber cómo podría desenvolverse la constitución federal, conservando las bases esenciales, pero teniendo en cuenta las necesidades políticas de la época actual.

Entre los nombres que empiezan ya a circular como indicados para ocupar la plaza vacante de regente de esta Audiencia, se citan los de los señores regente de la de Barcelona, Gil Osorio fiscal de la de Madrid, y casi todos los de los presidentes de sala de la misma; pero aunque todas las personas indicadas son muy dignas de figurar como candidatos, creemos prematuro cuanto se diga todavía sobre el particular.

Esta mañana a las nueve y media se arrojó desde el balcón de un piso tercero con honores de cuarto de la calle Mayor, núm. 82, una joven de 19 años, hija de un empleado del ayuntamiento. Se habla con veracidad acerca de las causas de esta desesperada determinación, causas que por lo general suelen ser en jóvenes de esa edad contrariedades amorosas. La desgraciada ha quedado en muy mal estado, y no quedó muerta en el acto sin duda porque al tropezar en el balcón del piso principal se contuvo bastante la violencia del golpe. Pero ha recibido numerosas y graves lesiones en un lado de la cara y en toda la caja del cuerpo. Conducida en un coche a la casa de socorro de la calle de Silva por el celador de policía urbana núm. 85, fué curada por el profesor de guardia Sr. Segarra, y trasladada nuevamente a su casa donde seguía esta tarde de mucho cuidado.

Esta mañana ha sido curada en la casa de socorro de la calle de Silva una joven a quien había atropellado y causado una gran lesión en la cabeza un giueto que en compañía de otros pasaba por la calle Ancha de San Bernardo. La joven, que es costurera, iba a atravesar desde la esquina del café de Lozoya a la calle de la Luna cuando fué cogida entre los caballos y no pudo evitar el atropello.

En la corrida que tuvo lugar ayer en Huesca trabajó Gonzalo Mora y su cuadrilla, y parece que salieron de la lidia sin novedad particular.

Dicese que el niño recién nacido hallado hace dos ó tres noches en la calle de Ministrales presentaba indicios de haber sido muerto violentamente.

Esta mañana riñeron un ciego y una mujer ya de edad en la Corredera de San Pablo, y el ciego dió un palo en la cara a la mujer, causándole una herida bastante grave, que la fué curada en la casa de socorro de la calle de Silva.

En la casa de socorro del tercer distrito se han socorrido de ayer a hoy los accidentados siguientes: seis con heridas y

contusiones producidas en quimera, y siete con heridas casuales; de estos últimos lo han sido, una mujer, a quien dió una cox un buey; otro un albañil caído de una obra; por fortuna no es de gravedad la lesión que ha sufrido. También ayer tarde fué curado un soldado de artillería atropellado por un coche de plaza, que le causó varias contusiones.

En el mercado de granos de esta corte se han vendido hoy 1,347 fanegas de trigo, de 46 a 52 0/0 rs., quedando por vender sobre 272; la cebada de 28 a 30 reales, y la agarroba a 40.

Parece que el Sr. Isasa, oficial del ministerio de Fomento, será nombrado gobernador de una provincia.

Para el gobierno civil de Jaen se designa al Sr. Sanchez Alarcon.

El 16 probablemente saldrá para los baños de Panticosa el Sr. Moreno Lopez, encargándose interiormente del ministerio de Hacienda el Sr. Alonso Martinez.

Ha sido declarada de real orden caducada la sociedad de crédito *El cambio Universal*.

Ha sido negada la autorización que para constituirse había solicitado la nueva sociedad en proyecto titulada *La Constructora*, a igual suerte ha caído a otra sociedad de seguros generales.

La procesion de Minerva que salió ayer de la parroquia de San Lorenzo, se celebró con toda solemnidad, y fué muy numerosa la comitiva que en ella tomó parte, acompañando, además, varias orquestas y bandas, gran número de jefes y oficiales, un piquete de alabarderos y una compañía de infantería.

Ayer fueron detenidos y multados varios revendedores de billetes del Circo del Príncipe Alfonso.

Han sido auxiliados en la segunda casa de socorro, de ayer a hoy cuatro individuos: tres con heridas y el otro que los guardias hallaron tendido en la calle de Fuencarral, a consecuencia de accidentes epilépticos.

En todo el mes pasado han asistido a consulta pública 106, y han sido prestados los primeros auxilios a 76 individuos, procedentes en su mayoría de heridas.

ESPECTACULOS DE MAÑANA.

CIRCO DEL PRINCIPE ALFONSO.— A las nueve de la noche. — Gran función de ejercicios equestres y gimnásticos. — Es la 17 función de M. Leofard.

CIRCO DE PRICE.— A las nueve de la noche. — Brillante función de ejercicios equestres y gimnásticos.

EL CHELIN.

Al fin de un caluroso día del mes de agosto un pobre huérfano de Dumfries-Shire acababa de reunir unos treinta cerdos de quienes era guardián disponiéndose a hacer su cena. Sentado sobre una roca cubierta de yerb, podía ver correr el Nith en el estenso y fértil valle que rodea la ciudad de Dumfries mientras que a su espalda se elevaba la cadena de montañas vecinas de Inglaterra, que sirve de límite de esta bella llanura pareciendo por todas partes servirle de muralla. Billy-Bertson, sin embargo, se ocupaba poco en mirar tan bello espectáculo, uno de los mas magníficos de Escocia, porque había tenido tiempo durante su vida de saciar en él su vista; desde la edad de nueve años puesto que ahora tenía diez y seis el pobre niño no había hecho toda su vida mas que ser zagal llevando a pastar sus ganados a los mejores sitios de la montañas y del valle. No había un solo arroyuelo en las tierras bajas, un sendero por entre las rocas, que no le fuese conocido y el único punto del valle en el que fijaba a menudo su vista era el techo de la quinta en que había nacido y cuyos habitantes eran todo para él en el mundo.

Billy se había acostado sobre el tapiz natural, del que la soledad de este sitio le dejaba la entera posesión. Había sacado de su zurrón un enorme pedazo de pan que se puso a comer con apetito, cuando se sorprendió de ver a su lado a un hombre de cerca de cuarenta años, alto, de hermosa fisonomía, pero pálido y estenuado, que con trabajo se aproximaba a él apoyándose contra las rocas.

—Y a mí manda, que os saque del río en lugar de precipitaros en él. El extranjero, sorprendido de oír a un niño de tan baja clase anunciar tan puros principios con tal sencillez, estrechó la mano del joven pastor echándole una mirada en que se respiraba el mas vivo reconocimiento. —Ahora que todo lo habeis comido cómo estais? Al manifestar el desconocido en su respuesta, que tenía una sed devoradora, sacó el joven una taza y fué a llenarla a una fuente natural que alimentaba los manantiales vecinos. —Igual agua bebemos en la quinta, dijo Billy, y creo que no la hay mejor en toda Escocia. El extranjero, después de haber bebido en un trago hasta la última gota, preguntó al pastorillo de qué quinta hablaba. —La quinta es de L... respondió Billy y Nicod Jeffreys lleva en arriendo. —Jeffreys! dijo el desconocido con aire sombrío, ved ahí un nombre desgraciado (1). Es acaso vuestro padre? —Oh! sí, mi padre Nicod Jeffreys, el mas rico colono de Dumfries-Shire. —Podría tener un hijo el colono mas rico de Dumfries-Shire. —Sin duda, prosiguió el joven pastor con aire hurlon que marcaba perfectamente su graciosa cara, sí, sí, sí, si le tuviera le haría guardar puercos. Es verdad que no los guardaré mucho tiempo, pues que para la primavera próxima tengo buenas promesas. Todos los días me encuentro mas vigoroso y fuerte y Dios mediante podré reemplazar a mi pobre padre que hasta que murió conducía todos los años mas de trescientos buyes a los mercados para venderlos por cuenta de Nicod Jeffreys con mucho cuidado y sin que le faltase un farthing (2), como todo el mundo lo sabe. Mejor quiero tomar este partido que ser soldado cuando tenga la talla, como últimamente me lo aconsejaba el sargento Brown. —El sargento Brown, pues entonces habrá tropa en este canton, preguntó en el acto el extranjero. —Ya lo creo; no es preciso vigilar a los enemigos del rey, a los descontentos como los llaman?

—Y los soldados recorren a menudo estas montañas! —Alguna; veces, cuando buscan a alguna persona; pero generalmente están alojados en Dumfries, Lochmaben, Langholm que podéis ver a la izquierda desde aquí. —Deben estar a lo mas tres millas de aquí. —Cuando mas. Por esto prosiguió Billy, que aun estando en sitio tan solitario creyó deber bajar la voz, es por lo que os aconsejo de no bajar a la llanura si es que tenéis que tomar algo de las casacas encarnadas. —Por mi desgracia, respondió el extranjero, cuya fisonomía tomó la expresión de un profundo desaliento unido a las señales de un dolor físico, no puedo encontrar salvacion, ni por ese camino, ni por ningún otro. Me caballo ha muerto cerca de la frontera de Northumberland, y al subir a pie por estas montañas, he dado una caída mas grave de lo que pensaba, porque ya hace algunos minutos que el dolor que siento en la pierna me es insupportable. Cuando con el auxilio del joven pastor, que afortunadamente tenía un cuchillo, consiguió el desgraciado extranjero quitarse la bota, la inflamación del pie llegó a ser tan grande, que le anudó cuando menos una violenta relajación, y en esta creencia se apresuró a vender su tabllo con su pañuelo, que Billy fué a mojar en el agua de la fuente, a falta de otro tónico. Después de esta improvisada cura, el desconocido, algo aliviado, quiso probar a dar algunos pasos; pero como no estaba en estado de hacerlo, cayó otra vez sobre el césped, echando al joven pastor una mirada de angustia. Además que Billy tenía un excelente corazón, sus relaciones con los hombres habían sido hasta entonces tan limitadas y tan vulgares, que una aventura de este género era suficiente a conmoverlo mucho mas que a otros niños de su misma edad. Por instantes fué creciendo el interés que tomó por el extranjero, al punto que le hubiese sido imposible abandonarlo en este lugar sin haber prevenido a su seguridad. Cualquiera que fuese su ignorancia de los negocios del mundo, Billy sabía, sin embargo, que podía atraer sobre sí la persecución de las casacas encarnadas, al tratar de salvar de ellas a su nuevo amigo; pero era lejano el peligro, el desgraciado estaba allí y Billy no tenía mas que diez y seis años. Desde luego empezó por preguntar el desconocido si tenía algun ami-

DIARIO DE MADRID.

Sancti del día 12.—Santa Clara, virgen y fundadora. Cultos.—Se gana indulgencia plenaria de Cuarenta Horas en la iglesia de morjas de la Latina, plazuela de la Cebada, donde por la comunidad de Constantinopla se celebrará Santa Clara, fundadora, con misa solemne y sermón que predicará D. Rosilio Sánchez Grande, y por la tarde completas y procesion de reserva. Continúa por la tarde las novenas de Santa Filomena en la iglesia de Santiago, la de San Roque en San Plácido, y la de la Virgen del Buen Consejo en San Isidro. Visita de la corte de María: Ntra. Sra. del Pilar en Morserrat ó en San Andrés. Orden de la plaza.—Servicio para el día 12.—Parada: Ocaña, Iberia y San Fernando.—Jefe de día: señor teniente coronel segundo comandante de Arapiles, D. Francisco Carretero y Lopez.—Visita de hospital: S. boyá.—Reconocimiento de provisiones: Llerena.—El general gobernador, Quesada. Te Deum.—El embajador de Francia en esta corte tiene el honor de participar á sus compatriotas residentes en esta capital, que el 13 del corriente, á las once de su mañana, se cantará un Te Deum en la iglesia de San Luis de los franceses, con motivo de ser los días de S. M. el emperador Napoleón. Habrá asientos reservados para los funcionarios del gobierno de S. M. C. y miembros del cuerpo diplomático que tengan á bien concurrir á esta ceremonia.

EL MEDICO-CIRUJANO CATALAN D. Joaquin Delman, sigue curando las enfermedades crónicas, tenidas muchas de ellas por incurables, como la epilepsia, parálisis neuralgias, etc. Recibe en la calle de la Greda, núm. 24, cuarto principal, de doce á cuatro.

CHOCOLATE DE ALICANTE, DE LA Ca. reditada fabrica de D. José Ribera Guarnes. Precio: 4, 5, 6, 7, 8 y 9 rs. libra. Unico depósito en Madrid: calle de Cadiz, núm. 9, ultramarinos de la Mallorquina.

SE VENDE UN BONITO GABALLO Andalúz de siete años, educado á la alta escuela. Olivo, 34, casa de vacas.

SE CEDE UN GABINETE CON SU ALcoba para una ó dos personas. Darán razon en la calle de Panaderos, núm. 12, tienda.

DRAGUEROS A REGULADOR PARA la cura radical de las hernias.—Diez medallas.—L. Vojave-Biondetti.—Calle de las Infantas, 12, principal.

SE VENDE EN LA TERCERA PARTE de lo que costó, una elegante victoria construida en Bélgica. Darán razon en la calle del Lobo, núm. 21, cochera.

D. GERMÁN LOSADA, director de la Escuela Industrial de Sevilla, ha fallecido ayer, 10 de agosto de 1863, á las once de la mañana. Doña Guadalupe del Corral, viuda, sus hijos y demas parientes suplican á sus amigos se sirvan encomendarle á Dios y asistir al funeral que tendrá lugar mañana en la parroquia de San Luis.

EL EXCMO. E. ILMO. SEÑOR DON ANTONINO CASANOVA, caballero gran cruz de la real y distinguida orden americana de Isabel la Católica, condecorado de número de la de Carlos III, de la de San Fernando y San Lázaro de Verdú, y de la de San Miguel de Baviera; gentil-hombre de cámara de S. M. con ejercicio, regente de la Audiencia territorial, etc. etc., ha fallecido en Pozuelo de Alcañal el día 10 de agosto de 1863, y su cadáver será conducido á esta capital y trasladado de la estación del ferro-carril del Norte á la iglesia parroquial de San Ginés, á las 7 de la tarde del día 11. El Excmo. Sr. Ministro de Gracia y Justicia, jefe; el Excmo. Sr. Regente interior de la Audiencia; su viuda, los hermanos, sobrinos, hijo político y demas parientes y amigos, suplican á sus numerosos amigos se sirvan encomendarle á Dios y asistir el 12 á las 10 de la mañana, á la vigilia y misa de cuerpo presente, con oracion fúnebre que pronunciará el Dr. D. Miguel Sanchez, en la iglesia parroquial de San Ginés, y á la conduccion del cadáver á la sacramental de la misma, en lo que recibirán especial favor.

EL POVENTIR DE LAS FAMILIAS. FORMACION COMPANIA ESPAÑOLA REDENCION DE capitales, dotes, rentas DE vitalicias. SENGURGS MÚLTOS SOBRE LA VIDA. SERVICIO MILITAR. AUTORIZADA POR REAL ORDEN DE 23 DE NOVIEMBRE DE 1851, PREVIA CONSULTA DEL CONSEJO REAL. Delegado del gobierno de S. M.: Sr. D. MIGUEL DIAZ. CONSEJO DE VIGILANCIA.

Excmo. Sr. duque de Abrantes, grande de España y senador, presidente. Excmo. Sr. conde de Isla Fernandez, senador. Sr. D. Francisco de Paula Lobo, abogado. Sr. D. Martin Garcia Loygorri, propietario y brigadier de ejército. Excmo. Sr. D. Pedro Tomás de Córdoba, marqués de Casa-Córdoba, propietario. Sr. D. Ramon Vela Hidalgo, propietario. Sr. D. José Magaz, diputado á Cortes, propietario y oficial del ministerio de Hacienda. Ilmo. Sr. D. Fermín de la Puente y Apecechea, propietario é individuo del real Consejo de Agricultura, Industria y Comercio. Excmo. Sr. marqués de Villamagna, grande de España de primera clase, gentil-hombre de S. M. y propietario. Excmo. Sr. marqués de Monreal y de Santiago, grande de España y brigadier del ejército. Señor conde de Casa-Florez. Sr. D. José Hermenegildo de Amirolo, abogado y propietario, vocal-secretario.

Director general: Excmo. é Ilmo. Sr. D. Ramon Lopez de Tejada. Director adjunto: Sr. D. Miguel de Crive. Número de imponentes... 81,602. Capitales suscritos... 343,427,270. 11 tulos comprados... 218,526,000.

El gran número de asociados que apreciando las ventajas de esta operacion han venido á participar de sus beneficios, y los resultados lisonjeros que ofrecen las cuatro liquidaciones quincenales que ya se han verificado, son prueba de la conveniencia reconocida de esta manera de hacer productivos los ahorros de las familias. Las suscripciones pueden hacerse con enagenacion del capital é intereses, en cuyo caso se obtienen mayores productos, ó reservándose el capital, con lo que nada se arriesga. Pueden ser por 3, 8, 13, 18, 23 y hasta 28 años; pero el suscriptor tiene la facultad de retirarse, liquidando definitivamente en cualquiera de los quinquenios. Las imposiciones son anuales ó únicas, á voluntad del suscriptor, y pueden hacerse en Madrid ó en poder de los representantes autorizados en las provincias. Los beneficios se fundan: 1.º En los intereses que produce el papel del Estado adquirido. 2.º En los que producen esos mismos intereses empleados en papel. 3.º En los capitales é intereses de los fallecidos. 4.º En los intereses de los fallecidos que no enagenaron sus capitales. 5.º En los beneficios correspondientes á las suscripciones caducadas. 6.º En las cantidades abandonadas por no presentacion de documentos. Se admiten suscripciones en Madrid, en la direccion general, calle de Fuencarral, núm. 2, y en provincias en casa de los representantes de la compañía, quienes harán gratis prospectos y darán cuantas explicaciones se soliciten.

CAJA GENERAL DE IMPOSICIONES Y DESCUENTOS. En este establecimiento, y con las condiciones que son ya muy conocidas del público, se admiten imposiciones de 4 rs. á 10,000, al interés fijo de 14 por 100 y á intereses convencional las que pasen de 10,000 rs. Oficinas: calle de Atocha, 22, 24 y 26, principal. Horas de despacho: de nueve de la mañana á dos de la tarde.

LA NINFA DEL LOZOYA. ESTABLECIMIENTO ESPECIAL DE BAÑOS A DOMICILIO. CALLE DE PELAYO, NÚMERO 66. Un baño 12 rs. Un ahoño, el cual consta de ocho baños, 80 rs. Imprenta de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA—EDITOR D. Hilarión Zuloaga.

ANUNCIOS. SOCIEDAD GENERAL DE CREDITO MOVILIARIO ESPAÑOL. Con arreglo á lo acordado por la junta general de accionistas de esta sociedad, celebrada el 15 de mayo de 1862, el consejo de administracion ha dispuesto hacer efectivo el último dividendo pasivo de rs. va. 190 (ó sea fcs. 30) por accion, exigible desde el 1.º al 10 de setiembre próximo venidero. Los pagos podrán hacerse: En Madrid, en la caja de esta sociedad, calle de Fuencarral, núm. 2. En París, en la caja de la sociedad general de Crédit Mobilier, 13, place Vendôme. En Bruselas, en las cajas del Banco de Bélgica y de la Sociedad general para fomento de la industria nacional. En Ginebra, en casa de los señores Lombard, Odier y compañía. En Francfort, en casa de los señores Herthman hermanos. Madrid 7 de agosto de 1863. El secretario general. E. POLACK.

LA SEÑORA D.ª CARMEN MOLINERO IBANES DE MARTINEZ, falleció el día 12 de agosto de 1862. Todas las misas que se celebren mañana día 12, en la parroquia de San Ginés, serán aplicadas por el alma de dicha señora. Su esposo, madre, hijos, hermanos, tíos y demas parientes de la familia, suplican á sus amigos la encomienden á Dios.

ACEITE PARA TEÑIR LAS CANAS Y robustecer el pelo, hecho por la autora del bálsamo de Santa Teresa, á 4, 9, y 18 rs. caja con 12 botes. Preciados, 33, bajo.

48. LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA. go por los alrededores á quien pudiese avisar en secreto. A la respuesta negativa, contestó: —Y bien, nos pasaremos sin él. —Si pudieseis arrastraros solamente hasta doscientos pasos de aquí, me encargo de llevaros á un sitio en que no podríais encontraros, os lo aseguro. Es una roca hueca, mas baja que las otras y enteramente rodeada de céspedes, á donde me guarezo en los días de calor. Si hubiese mas claridad sería un bonito cuarto; pero para dormir no se necesita luz y allí encontraréis una buena cama, que he hecho ayer con musgo fresco. Mañana al ser de día vendré con un gran pedazo de paño, y tal vez alguna cosa mas; por que reconozco en vuestro traje que sois un gran señor, que debe ser mas difícil de alimentar que el pobre Billy-Peterson. El desconocido estrechó entre las suyas las manos del jóven pastor, diciéndole con enterecido acento: —¿En y la proteccion de un ángel que el cielo me envía, es todo lo que deseo, hasta que Dios fije el día de mi muerte ó de mi libertad. No sia trabajo y sin agudo dolor, siguió el extranjero á su jóven gaia hasta el sitio verdaderamente salvaje que debía servirle de asilo: fué preciso bajar y volver á subir muchas rocas que, solo el pie de Billy había hollado hasta entonces. Más de una vez creyó tener que desistir de su empresa; pero, qué fuerza no dan al hombre el deseo y la esperanza de librarse de la muerte! Venció estos obstáculos, y Billy tuvo al final la alegría de estenderse sobre el musgo, en una especie de caberna bastante grande donde apenas llegaba el día, y cuya entrada estrecha y baja seguramente no era conocida mas que de él y de su perro. Acercábase la noche. El jóven pastor se apresuró á dejar á su protejido con el fin de no escitar sospechas al entrar mas tarde de lo que tenia de costumbre en la quinta. Apenas tuvo tiempo el desconocido de dirigir algunas palabras á su libertador sobre el eterno reconocimiento de que estaba penetrada su alma, y gracias á la oscuridad del sitio, seguía hablando, cuando Billy saltaba de roca en roca para reunir lo mas pronto posible sus cerdos; tomó en seguida el camino de L..., marchando con la cabeza erguida y la mirada mas altanera que de costumbre. Era la primera vez de su vida que guardaba un importante secreto. Acababa de salvar la vida á un hombre, sin contar que este hombre acaso era un gran señor,

caso un príncipe, lo que no dejaba de halagar un poco á Billy-Peterson. Billy era en verdad muy jóven para tener vanidad; pero la vanidad, ese sentimiento maldito que revoluciona las familias, las cortes y hasta los reinos, se apodera del hombre en el regazo de su ama, para no dejarlo hasta la tumba. Lo que vamos refiriendo sucedia en el año 1688, en que Jacobo II de funesta memoria, se esforzaba contra el voto de la nacion, en restablecer el papismo en su reino. Las venganzas atroces y las crueles persecuciones que se habian seguido al atentado del duque de Montmouth en Inglaterra, y del conde de Argyle, en Escocia, mantenian aun sobre el país tal espíritu de terror, que aunque escitado al último extremo del descontento general, no se manifestaba con nuevas rebeliones, ni aun con murmuraciones. Engañado Jacobo II con esta calma aparente proseguia su plan, agravando cada vez mas sus sinrazones á los ojos de sus súbditos; creyéndose cada vez mas seguro en su trono, cuanto que acababa de tener un hijo, cuyos derechos habia quitado á su hija María, mujer de Guillermo, príncipe de Orange, toda pretension á la corona. Cuantiosas rentas, ejército numeroso, que hasta entonces habia permanecido fiel al cuidado que habia tenido de nombrar en todos los destinos á católicos, ó á lo menos á protestantes que lo eran afectos; la activa y severa vigilancia que ejercian en las provincias sus agentes civiles y militares, todo le hacia creer que estaba en la mas perfecta seguridad. No obstante una multitud de lores condenados á muerte ó solamente descontentos, se habian retirado á Holanda cerca del príncipe de Orange; otros que no habian querido salir del reino conspiraban con mas eficacia aun en favor de Guillermo; sus correspondencias con él tramaban sordamente la basta conspiracion de que el almirante Russel que sin cesar iba y volvía de Holanda tenia el hilo. Bejo un plausible pretexto Guillermo acababa de armar una numerosa flota pronta á caer sobre Inglaterra; pero este príncipe tan ladino y tan hábil como ambicioso, juzgó prudente disimular aun, haciendo partir para Londres á un embajador encargado de felicitar al rey su suegro, por el nacimiento de un heredero; este enviado no era el único agente de la intriga que el príncipe de Orange tenia en Inglaterra. Otros muchos de sus mas hábiles aliados habian ido secretamente de La Haya á diversas provincias de los tres

UNA DIVERSION EN 1770. —Perdonad, señora, la dijo; pero deseaba mucho que mi ramillete fuese el primero. No es hoy el día de vuestro nacimiento? No conservo siempre mi rosa del año último, añadió sonriendo. Este agradable recuerdo, y el día á que se hallaba unido, conmovió á Luisa de tal manera, que le costó mucho ocultar su emocio; felizmente para ella, Alfredo se puso á hablar de cosas indiferentes, lo que le dió tiempo para recomponerse; nunca le habia amado tanto ni habia experimentado tan vehementemente la necesidad de decir á Alfredo: te debe la vida! Era la primera vez que se encontraban solos. Si esta circunstancia aumentaba la turbacion de Mme. de Ligny, preciso es confesar que tambien contribuía á la de Mr. de Loré, porque no sabia lo que se decia: levantábase, miraba un cuadro que ya lo habia visto cien veces, volviendo otra vez á sentarse cerca de Luisa; por último, no pudiendo dominar su agitacion, suplicó á Mme. de Ligny que cantase la romanza de la noche anterior.

—El 30 de mayo, le dijo, con un acento imposible de describir, el 30 de mayo no os lo puedo rehusar. —Ah! si fuese cierto sería dichoso, exclamó el conde. —Mi vida podriais pedirmela hoy, Alfredo; y Luisa puso su mano sobre su corazón. Esto era demasiado. Alfredo cogió la mano y la besó. —Y si yo te pudiese hoy tu amor: ser mi mujer. Ah! Luisa, no sabes lo que te amo y que moriré á tus pies si rehusas ser mia? —¡A mis pies! dijo Luisa loca de alegría; el día en que yo me eché en los tuyos, ¡en que me salvaste de la muerte mes espantosa, reconóceme Alfredo, era yo. —¿Eras tú, eras tú? exclamó con transporte el conde. Mme. de Ligny solo respondió arrojándose á sus brazos: —Ven, ven, le dijo, para que sepa mi madre cuán feliz es su Luisa.

FIN.